

Gedanken zum Haus- und Grundeigentum

Jubiläumsschrift 100 Jahre HEV Kanton St.Gallen

In der Sonderbeilage zu diesem Heft erhalten Sie, werte Mitglieder, die Jubiläumsschrift zu 100 Jahren HEV Kanton St.Gallen. Die Schrift blickt auf das erste Jahrhundert des Kantonalverbands zurück und lässt zahlreiche prominente Autorinnen und Autoren ihre Gedanken zu Bauen, Wohnen und Eigentum äussern.



Walter Locher Präsident HEV Kanton St.Gallen, Kantonsrat

Seit 100 Jahren steht der HEV des Kantons St.Gallen für den Erhalt und die Förderung des Privateigentums ein. Nur gerade ein Jahr nach Gründung des Schweizer Hauseigentümerverbandes entschlossen sich im Jahre 1917 weitsichtige St.Galler, einen kantonalen Ableger ins Leben zu rufen. Im Jubiläumsjahr versuchen wir mit verschiedenen Aktionen und Projekten, diesen Weitblick und Mut gebührend und festlich zu würdigen.

Ein Jubiläum, das geistig anregt

Prominente Autorinnen und Autoren haben in der Jubiläumsschrift ihre Gedanken zu Bauen, Wohnen und Eigentum geäussert. Die Schrift wird so zu einem Potpourri von teilweise kontroversen Ideen, Fakten und Vorschlägen, die sich alle direkt oder indirekt mit Wohneigentum beschäftigen. Zahlreiche Unternehmen haben dieses Projekt mitunterstützt und dem HEV Kanton St.Gallen damit zum Jubiläum gratuliert. Und nicht zuletzt: Alle Fotos in der Schrift stammen von unseren Mitgliedern aus dem HEV-Fotowettbewerb. Ich bedanke mich bei allen Autorinnen und Autoren, den unterstützenden Unternehmen sowie allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern des Fotowettbewerbs.

Ein Jubiläum, das begeistert

Die zahlreichen Wettbewerbe der vergangenen Monate in den Sektionen zahlten sich aus: Das Chapiteaux des Circus Knie verwandelte sich am 28. April 2017 zur Festbühne. Im Vorfeld fand die ordentliche Delegiertenversammlung des HEV Schweiz mit über 500 Delegierten aus der ganzen Schweiz statt. Ich möchte dem HEV Schweiz an dieser Stelle nochmals herzlichst meinen

Dank aussprechen, dass wir diesen gemeinsamen Anlass in St.Gallen durchführen konnten.

Ein Jubiläum, das Eindrücke erfasst

Auch in diesem Heft werden weitere Gewinnerinnen und Gewinner des Fotowettbewerbs in der Kategorie «Frühling» prämiert. Doch damit noch nicht genug: wir freuen uns über Ihre weiteren Schnappschüsse rund ums Haus- und Wohneigentum zum Thema «Sommer». Die Auswertung dieser Kategorie findet bereits am 31. Juli 2017 statt.

Nun, liebe Leserinnen und Leser, bleibt mir einzig noch der Wunsch nach einer angeregten Lektüre – einerseits für dieses Heft, andererseits für die Jubiläumsschrift 100 Jahre HEV Kanton St.Gallen!



Juni | 2017